

## Disnaker Buol Gelar Pendidikan dan Pelatihan Berbasis Kompetensi

Rahmat Salakea - [BUOL.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BUOL.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 3, 2024 - 19:19



BUOL-Disnakestrans menggelar pendidikan dan pelatihan berbasis kompetensi program peningkatan produktivitas tenaga kerja di buka langsung oleh Kepala Dinas Nakertrans Kabupaten Buol Dadang Hanggi SH. Bertempat di Aula Kantor Naker rabu 3 Juli 2024

Pelatihan tersebut terdiri dari empat jurusan yakni otomotif, meubel, menjahit dan tata boga, dengan tema peran peningkatan produktivitas tenaga kerja tahun 2024



Kegiatan tersebut diikuti sekitar 33 peserta, masing-masing dari Menjahit 11 peserta, otomotif 7 peserta, tataboga 5 peserta, meubel 10 peserta.

Hadir dalam kegiatan itu Kepala Dinas Nakertrans Dadang Hanggi, Ketua DPRD Buol Srikandi Batalipu, Kepala Lapas Kabupaten Buol Serta Para Peserta Pelatihan,



Kepala dinas Nakertrans yang sekaligus membuka kegiatan pada sambutannya menyampaikan "Hari ini ada empat kegiatan, meubel, otomotif, menjahit dan tata boga. Insya Allah besok masih ada untuk jurusan pertukangan".. ujar Dadang

Kadis berharap bahwa setelah pelatihan ini para peserta bisa mengembangkan kompetensinya, karena para peserta akan diberikan peralatannya masing-masing, selain itu juga akan terus memonitoring agar peralatan yang di berikan benar-benar dimanfaatkan dengan baik. kata Dadang.

Ketua DPRD Srikandi Batalipu yang menghadiri kegiatan tersebut menyampaikan pada sambutannya

Satu kesyukuran bahwa pemerintah selalu memperhatikan perkembangan kompetensi masyarakat buol melalui pelatihan-pelatihan keahlian dalam UMKM.





" Saya sangat bersyukur dan mengapresiasi setiap kegiatan-kegiatan pemerintah yang terus memperhatikan keahlian dan kompetensi masyarakat, insya Allah ke depan kita akan terus mendapatkan dorongan anggaran agar terus memberikan kontribusi terbaik untuk masyarakat" ucap Ketua DPRD Buol  
Kegiatan pelatihan akan dilaksanakan masing-masing tata boga 6 hari, otomotif 3, hari meubel 6 hari dan menjahit 6 hari.